

Precio  
de  
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.  
Mensual..... 5,00  
Anual..... 55,00



# Imperio

Diario  
Nacional  
Sindicalista

REDACCION Y  
ADMINISTRACION:  
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 14 de Enero de 1937

Número 69

Una Patria. Un Estado. Un Caudillo.

## Valencia y Málaga bombardeadas por la escuadra nacional

### Los barcos rusos temen encontrarse con nuestra Armada

#### La población civil espera nuestra llegada en los barrios próximos a nuestras posiciones

(Información en 3.ª, 5.ª y 7.ª página)

Una Patria: España  
Un Caudillo: Franco

### BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintidós horas del día 13 de enero de 1937.

#### EJERCITOS DEL NORTE Y SUR

Sin novedad en todos los frentes.

Siguen pasándose gran cantidad de milicianos y soldados que huyen aterrados del campo rojo.

Se pasaron también algunos extranjeros afectos a la brigada internacional.

Salamanca, 13 de enero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el coronel segundo jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

### Crónica del frente

Aprovechando la niebla y lo desapercibible del día, nuevamente intentaron los enemigos en el día de hoy repetir su ataque; ayer sobre el mismo sector, presentándose como de costumbre carros de asalto, al amparo de los cuales pretendieron repetidamente y siempre con resultado avverso, avanzar los infantes rojos, y así como ayer se dejaron en este empeño tres tanques en nuestro poder y veintiocho muertos, que esta mañana recogió nuestras descubiertas, en el día de hoy, han quedado inutilizados otros dos tanques y han sufrido al acercarse a nuestras líneas fuego terriblemente mortífero. Las intenciones se repitieron varias veces y siempre con el mismo resultado adverso; aunque para muchos resulta inexplicable esta táctica del enemigo que pierde sus mejores posiciones con relativa facilidad y luego trata de conquistarlas con

mayor denuedo que el que puso en defenderlas, nosotros creemos poder dar una explicación del al parecer absurdo sistema. En realidad el que ataca es el que lleva la iniciativa del combate y para tropas de escasa moral, como son las rojas, ya es mucho el poder contar con ese factor de elegir el momento y el terreno del ataque y éste lo encuentran más fácil y llevadero que el tener que soportar nuestro empuje en una posición, por buenas defensas que tengan; pero además téngase en cuenta que cuando los rojos atacan y fracasan en esos ataques, como justificación pueden decir y dicen que nos han presionado y hasta que nos han contenido, pero cuando los que atacamos somos nosotros y ellos no resisten su derrota no es de fácil ocultación, porque inevitablemente pierden inexplicables baluartes rojos. Pero el resultado es el mismo,

porque ya sea atacado ya resistiendo, el hecho es que siempre acompaña inevitablemente el descalabro a los rojos. Hoy se ha atacado el sector de la avaca y realmente la situación de los rojos es desesperada. En la mañana de hoy se ha producido una importante que en los dos últimos días, quizá mañana y como resultado del fracaso de los contraataques, hoy que han perpetrado intentos al hacer la descubierta, como de costumbre, amagados a no pocos milicianos de todas formas, hemos hecho cinco prisioneros, todos ellos extranjeros, y en el frente de Majadahonda tres milicianos españoles.

por la noche, arrastra, provistos de bombas de mano, desajaron la trinchera enemiga dando muerte con sus bombas a los que la ocupaban, trayéndose como botín siete fusiles y ochenta paquetes individuales de municiones. Continúa el paso enemigo, aunque en los últimos días, quizá mañana y como resultado del fracaso de los contraataques, hoy que han perpetrado intentos al hacer la descubierta, como de costumbre, amagados a no pocos milicianos de todas formas, hemos hecho cinco prisioneros, todos ellos extranjeros, y en el frente de Majadahonda tres milicianos españoles.

El Tebib Arrami  
(Nota facilitada por la oficina de Prensa).

### El estado de Su Santidad es completamente satisfactorio

Ciudad del Vaticano (última hora).—El doctor Milani ha reconocido a Su Santidad el Papa, comunicando que su estado era completamente satisfactorio, habiendo desaparecido en estos últimos días las inflamaciones de las piernas y los dolores que le aquejaban.

### El desembarco de extranjeros en Marruecos es un mito del gobierno de Valencia

El coronel Beigdeder, secretario general de la alta Comisaría de España en Marruecos, actualmente en funciones de alto comisario interino, ha dado a la publicidad las siguientes declaraciones:

«La Dépeche Marocaine», publica unos titulares alarmantes, hablando de la supuesta ocupación de la zona española de Marruecos, por tropas de otras potencias de la protesta de la residencia general de Rabat. La alta Comisaría desmiente tales absurdos rumores, cuyo origen es una burda maniobra del gobierno agonizante de Valencia y de sus cómplices, con objeto de alarmar a la opinión internacional. Como la ocupación de nuestra zona por contingentes de otras naciones, es un mito, huelga manifestar que no existe ninguna protesta por tal motivo. El gobierno de la España Nacional sostiene y mantiene el artículo quinto del Tratado de 27 de noviembre de 1912, no sólo por respeto a los compromisos internacionales, sino también por amor a los hermanos marroquíes. Nuestro protectorado sentimental lo considera España como una misión histórica providencial de la que se enorgullece.

### Inglaterra entrega una nota en la que se desmiente el desembarco de alemanes en Marruecos

Londres.—Se acaba de entregar una nota a la prensa sobre las conversaciones del gobierno francés con el alemán e italiano, desmintiendo rotundamente el desembarco de tropas alemanas en el Marruecos Español, añadiendo la nota, que no tiene ningún inconveniente en que una comisión vaya a investigar al Marruecos Español.

### Bélgica no está satisfecha de la respuesta del gobierno de Valencia sobre el asesinato del secretario de la embajada belga en España

Bruselas.—En el consejo de ministros celebrado, éste se dio cuenta de la contestación a la nota enviada sobre el asesinato del secretario de la embajada belga en Madrid, no habiendo satisfecho en nada la respuesta, siguiendo el asesinato envuelto en el mayor misterio, acordando enviar otra nota pidiendo más explicaciones detalladas.

#### DE FRANCIA

### Hacia una revolución fascista...

Hay en Francia auténticos fascistas: Una minoría; además hay los que esperan el fascismo; éstos constituyen una multitud.

Nuestros camaradas españoles y especialmente nuestros hermanos falangistas que están empeñados de cuerpo y alma en la revolución del honor sobre la barbarie, no deben olvidar nunca esta verdad.

Nosotros hemos sufrido y sufrimos aún de soportar medio siglo de régimen parlamentario deprimente, tan deprimente que, incluso los más grandes adversarios del fascismo francés—el francismo—NO ES EL COMUNISMO, aunque parezca extraño, sino la indiferencia, la torpeza y la incapacidad de reaccionar de los franceses.

DE SUERTE QUE LOS FASCISTAS FRANCESES no serán temibles hasta el punto en que los acontecimientos revolucionarios hayan arrojado en sus brazos a la multitud de antes.

Esta época, ya está próxima. El marxismo hará de Francia un nuevo Waterloo. Es entonces cuando los 60.000 fascistas franceses serán engrosados por millones de patriotas.

La FALANGE me parecía indiscutiblemente el alma de la revolución nacional; los francistas, no lo dudéis, serán el alma de la revolución francesa.

Hay fascistas en Francia duros, enérgicos, violentos, puros y heroicos. Se caracteriza un fascista por estas cualidades.

Y hoy, por medio de un diario de una ciudad mutilada—Toledo—en la que, con otros camaradas francistas yo he venido en peregrinación, yo os grito que bien pronto, gracias al fascismo, las dos naciones latinas, por encima de los Pirineos, se estrecharán la mano para abrir espléndidos caminos a la civilización.

PHILIPPE DREUX